



Danksagung

Herzlichen Dank möchten wir allen sagen, die sich mit uns in stiller Trauer um

Herrn

Gerhard Knüpfer

verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf vielfältige und liebevolle Weise zum Ausdruck brachten. Besonderer Dank gilt all jenen, die mir auch während seiner Krankheit immer hilfsbereit zur Seite standen. Einen Dank ebenfalls an die Arztpraxis Dr. Ackermann, den Stationen 1 und 3 des Krankenhauses Greiz für die medizinische Betreuung sowie dem Bestattungsinstitut Sven Heisig, für die gute Beratung.

In dankbarer Erinnerung

Waltraud Knüpfer
im Namen aller Angehörigen

Greiz, im Juli 2015